

Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 30, 2023 - 15:09



Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ciptakan Kondusifitas

Parungkuda, 30 November 2023 - Bripka Jumadi, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, terus mengukir prestasi dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada hari Kamis, 30 November 2023, pukul 14.00 WIB, Bripka Jumadi melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Cipanggulaan, Rt. 02/01, Desa Pondokkasolandeuh.

Giat yang dilaksanakan kali ini melibatkan tokoh pemuda setempat, Bpk. Dandi, dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Jumadi memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat.

Pertama, Bripka Jumadi memberikan sosialisasi tentang Program OMB (Operasi Mantap Brata) tahun 2023-2024, khususnya terkait dengan Pemilu Damai dan Tenram. Masyarakat diingatkan untuk aktif berpartisipasi dalam menciptakan kondisi aman selama proses pemilihan.

Selanjutnya, Bripka Jumadi menyampaikan peringatan terkait bencana alam, mengingat curah hujan yang tinggi di musim ini. Warga diminta untuk selalu waspada terhadap potensi banjir dan longsor, serta mengambil langkah-langkah pencegahan yang diperlukan.

Dalam upaya menanggulangi tindak kejahatan, Bripka Jumadi menghimbau agar masyarakat meningkatkan kewaspadaan terhadap tindakan kriminal seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Selain itu, ia juga menyoroti aksi geng motor, mendorong warga untuk lebih aktif dalam melakukan ronda malam demi menjaga keamanan wilayah.

Tak hanya itu, Bripka Jumadi turut menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu AA DEDE (Presisi) Curhat Dong (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat menjadi landasan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.